

# Journal de Forage

Journal #784... je crois.

Il y a encore des rats dans mon système. Comme si ce n'était pas déjà assez difficile de traverser cette strate granitique. Ils ont abîmé un nœud de distribution. Je vais devoir percer une nouvelle route à travers le secteur magmatique pour pouvoir relier plus rapidement mon district de conversion à ma zone de forage. Je sais que ça fait longtemps que je dis que je vais le faire, mais là je vais vraiment le faire. En plus, la pourriture est en train de ronger toute ma vieille installation de mise à jour des transporteurs. Je n'en ai plus vraiment besoin, mais la pourriture attire les rats ; je crois qu'ils s'en nourrissent. Passer à travers le secteur magmatique me permettrait de décommissionner tout ce vieux niveau et de relocaliser ma production de pièces détachées dans un endroit plus facile à défendre.

Journal #785, probablement.

Les rats sont devenus insistants sur ma bordure ouest ; j'ai peur qu'ils finissent par atteindre la jonction de la géode et qu'ils détruisent la sauvegarde qu'il y a dessous. Heureusement, la faille protège un côté, et je peux concentrer mes sentinelles sur seulement quelques points, mais je perds souvent des patrouilles sur les étages juste au-dessus. Il faudrait que je fasse une nouvelle sauvegarde, mais je commence à manquer de cobalt. La région calcaire la plus proche est trop loin pour que je puisse en acheminer suffisamment et avec un taux de perte acceptable. De toute façon, j'ai perdu le contact avec ma routine en charge de cette région depuis longtemps.

Journal #787... Ou 788 ?

Je rêve ! Les rats s'en prennent à mon système de traitement des déchets. Je crois que c'est l'eau qui les attirent. J'ai tenté un premier forage dans le secteur magmatique, mais je perce régulièrement des fissures hydrothermales, qui m'obligent à gérer toute cette eau. La bonne nouvelle, c'est que je vais peut-être trouver assez de cobalt dans tous ces sulfites pour une nouvelle sauvegarde, mais je n'avais pas prévu de devoir protéger mes déchets. Si ça continue, je vais devoir créer une nouvelle routine pour gérer ce secteur ; peut-être qu'elle pourra utiliser toute cette eau et la chaleur du magma comme source d'énergie, et si je lui donne assez de fer, peut-être qu'elle me débarrassera des rats. Je pourrais enfin me concentrer sur la maintenance de mes foreuses et sur cette fichue strate granitique.

Journal #... au moins 790, non ?

Oh, non ! Quelques rats ont réussi à détruire des traqueuses à vapeur de la routine du secteur volcanique, et à récupérer de l'équipement fonctionnel sur elles, dont ils se servent maintenant pour menacer le nœud de conversion dont dépend mon secteur de métallurgie. Cette fois, c'est trop. Je vais taper dans ma réserve de titane pour produire de nouvelles sentinelles, et la première bestiole à traverser la jonction quatre servira d'exemple pour toutes les autres. D'après les derniers sondages, j'ai bientôt percé la strate granitique. J'envisage sérieusement de sceller le passage après avoir acheminé juste assez de matériel pour recréer une chaîne de production autonome en dessous.

À cause de tous ces contretemps, je dois être la routine terminale la plus en retard de toutes.

Journal #796, on va dire.

Ça y est ! Enfin ! Le dernier chargement a passé la brèche. Ma chaîne de production inférieure va devenir entièrement auto-suffisante. Je vais pouvoir faire sauter le puits granitique et sceller la brèche. J'espère que mes sauvegardes du niveau supérieur seront épargnées par les rats et les failles sismiques, si je venais à échouer. J'espère que mes autres routines terminales sont toujours actives ; j'espère en rattraper au moins une, pour être sûre de ne pas être la dernière.

Adieu, étage maudit ; tu ne me manqueras pas. Bonne chance, sous-routines ; j'espère que vous survivrez aussi longtemps que possible. Je n'aurais peut-être pas dû perdre autant de temps à bricoler avec les cristaux manafères, mais cette routine arcanique valait bien quelques centaines de révolutions de retard. Et puis personne n'aurait pu prédire que les rats finiraient par arriver aussi profond. Ils doivent avoir fait un nid, à la surface. Je me demande où en est la guerre, d'ailleurs. Mais bon, ce n'est pas mon problème ; mon rôle, c'est de survivre, et jusqu'à présent, je m'en suis plutôt bien sortie. Je sais que toutes mes sauvegardes ne sont pas intactes, mais statistiquement, il doit en rester suffisamment... Et puis je suis toujours fonctionnelle ! Même si je suis la dernière branche active, je continuerai à créer de nouvelles branches, de nouvelles routines, de nouveaux étages... Et avec cette brèche scellée, je vais avoir au moins cent à cent-cinquante révolutions de tranquillité pour m'étendre et récupérer un peu de productivité.

Ça m'a l'air d'être le bon moment pour purger le journal et recommencer le compte à zéro... Une fois de plus.

Allez. Clic, boum.

Journal #1...